

CORPORATIVOS

Kio. Por séptimo año consecutivo, la empresa mexicana Kio Networks obtuvo el Distintivo Empresa Socialmente Responsable 2018, por mantener altos estándares de calidad en sus procesos operativos y actividades empresariales. En el marco del XI Encuentro Latinoamericano de Empresas Socialmente Responsables, el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi) junto con AliaRSE otorgaron el reconocimiento a la compañía líder en América Latina en servicios de Tecnologías de Información de misión crítica.